

signaler à son peuple comme indignes de leurs suffrages : ceux qui répètent que la religion n'a rien à voir dans la politique qu'il ne faut tenir aucun compte des principes religieux dans la discussion des affaires publiques ; que le clergé n'a de fonctions à remplir qu'à l'église et dans la sacristie ; et que le peuple doit en politique pratiquer l'indépendance en morale. Sont aussi rangés dans la même catégorie : ceux dont les antécédents sont tels que leur candidature devient une menace pour les intérêts de l'église ; ceux qui prétendent que le serment dans certains cas peut n'être qu'une formule banale sans importance etc. etc.

Sans doute il se rencontrera encore des esprits mal disposés qui trouveront moyen d'interpréter dans leur sens un **texte pourtant si précis** ; mais les esprits de bon sens, ceux surtout qui s'éclairent des lumières de la foi, ne manqueront pas de trouver dans ce précieux document leur ligne de conduite toute tracée dans les différentes questions politiques qui pourront surgir de temps à autres.

ooo

**Les Apparitions de la très-sainte Vierge
Marie à la grotte de Lourdes et
le jaillissement de la source
miraculeuse.**

(Suite)

VIII

Bien qu'il eût été impuissant contre les réponses simples, précises, sans contradiction,